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Présents :  BERGEROT Martine, BESSARD Aimée, BILLON Catherine, BRUN Christophe (Président), 
CHANTEREAU Jean-Michel, DEBIESSE-TIXIER Karine, EVEN Jocelyne, FERRARI Claire,  
GALLET Chantal, GUICHARDAN Claudine, LAVERGNE Sandrine, ROBIN Joël, TRIPOZ Marinette,  
WEICKERT Véronique, ZANOL Michel 

 

Invités permanents :  
DEVERRIERE Christophe, PICHON Hugo, RICHONNIER Nathalie, TISSOT Laurent 

Invité :   
 

Excusés :  DEBIESSE-TIXIER Romain, REYNAUD Christophe, VORS Guillaume, 
CELLIER Jean (Trésorier de la Ligue AURA) 

 

Rédaction du CR :  Nathalie R 
 

Ordre du jour : 

 Objet Intervenant 

1 Ouverture Président 

2 Approbation du CR de la réunion du Comité Directeur n°1 Secrétaire Générale 

3 Vote pour désigner les clubs pour les manifestations de fin de saison Secrétaire Générale 

4 Retour sur les réunions de secteurs Secrétaire Générale 

5 Tour des Pôles 
- Pôle Sportif  

Technique 
Présentation de Hugo PICHON 
Tournoi des Etoiles  
Formation des Cadres 

Officiels 
Formation Arbitres 

- Pôle Développement 
Point d’avancement sur le Projet Comité 
Rassemblement U7 

- Pôle Compétitions  
3ème phase : réunion le 21 Décembre 

 
 

Les 
Responsables 

de 
Pôle 

6 Questions diverses  
 

 

1/ Ouverture par le Président 
Il souhaite bienvenue à tous les membres présents et tout particulièrement à Hugo Pichon, nouvelle tête parmi les 
salariés du Comité. 

 
 

2/ Secrétaire Générale 
 Approbation du CR du CDeur n°1 de la saison 23-24 

Aucune remarque particulière : ce CR est donc validé à l’unanimité des présents et sera communiqué comme il se doit. 
 
 

3/ Vote pour l’attribution des Manifestations Départementales 
15 membres votants, les votes ont attribué en suivant certains critères et indicateurs 
Les résultats, clubs retenus en gras et bleu 

 Finales des AS 

Mercredi 8 Mai Finales des AS  

BC Veyle 3  

AS Péronnas  9 

BB Revermont   

Bouchoux Cond B   

Albarine BC   

US Confrançon Vonnas  3 

Mardi 12 Décembre 2023 
Réunion du Comité Directeur n° 2 

Compte-rendu 
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 ½ Finales Jeunes 1ère Série 

17 au 19 Mai 
1/2 Finales Jeunes  

1ère Série  

BC Meximieux   

FJ Belley B  6 

BC Veyle   

US Jassans 7  

Albarine BC   

JL Bourg   

US Oyonnax   

 

 ½ Finales Jeunes 2ème et 3ème Série 

17 au 19 Mai 
1/2 Finales Jeunes  
2ème  et 3ème  Série   

2 salles donc 2 clubs  

BC Meximieux  2 

FJ Belley B 11  

BC Veyle  8 

Albarine BC   

JL Bourg  4 

US Oyonnax  5 

 

 Finales Jeunes 1ère Série 

24 et 25 Mai Finales Jeunes 1ère Série 

Ambérieu BB  6 

EV Bellegarde  4 

CS Ceyzériat   

US Confrançon Vonnas  4 

US Oyonnax  1 

 

 Finales Jeunes 2ème et 3ème Série 

24 au 26 Mai  
Finales Jeunes 

2ème et 3ème Série 

EV Bellegarde 9  

JL Bourg   

US Confrançon Vonnas  3 

US Oyonnax  3 

 

 Rassemblement U 7  
Samedi 27 

Janvier 
Rassemblement U7 

JL Bourg 15 

BC Veyle  0 
 
 

4/ Retour sur les réunions de secteurs 
 Remarques générales 

9 clubs absents : Basket Pays de Gex, BC Châtillon, BC Izernore, US Sulignat, BC Dombes (4 déjà l’an dernier), 
US Oyonnax, BC Meximieux, BC Villars, Bouchoux BC (8 l’an passé) 
Peu de remarques sur ces premières réunions mais quasi-unanimité pour regretter les dates de calendrier ne 
permettant pas de déplacer des matches. Est-il nécessaire de commencer si tôt pour les équipes « débutantes ». 
Des disparités de niveau importantes entre les équipes.  
Difficulté d’évaluer les niveaux en MiniBasket.  
Sensibilisation des Mairies pour des créneaux de salles (déjà remarque présente l’an dernier) 
 

 Points négatifs 
Peu de remarques et d’interventions des clubs. Les sujets ne s’y prêtaient peut-être pas non plus.  
Les écarts lors des rencontres   
Peut-être pas assez de parole aux clubs 
 

 Points positifs 
Un grand nombre de personnes présentes 
La présentation du Pôle Sportif -Technique par le CT, Christophe D 
Des intervenants différents qui font des réunions moins « monocordes » 
 

 Bilan 
L’augmentation des licenciés et des équipes impactent fortement les championnats.  
Avec la rapidité de communication, les clubs aimeraient une solution quasiment instantanée à leurs problématiques 
(notamment les écarts en championnat) 
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Des choix seront à faire dans le futur concernant, notamment les formats des compétitions, mais aussi sur le rôle 
du Comité vis-à-vis des clubs pour mieux les aider encore à se développer. 
 

5/ Tour des Pôles 
 Pôle Sportif 

▪ Technique  
Cf annexe 1 
 

▪ Officiels 
o Ecoles d’Arbitrage 

Réunion organisée en visio le Samedi 9 Décembre avec les 12 Ecoles d’Arbitrage qui a permis d’aborder les 
nouvelle directives fédérales 
 

o Examen Arbitre Départemental 
A ce jour, 22 licenciés inscrits à l’examen 
Les séances de formation vont avoir lieu dans les Ecoles d’Arbitrage dès Janvier 
 

o Validation Arbitres 
2 arbitres ont été revalidés ; 1 ou 2 autres vont être rencontrés pour une revalidation 
 

o Arbitrage sanction - nouveauté 
Les licenciés ayant été sanctionnés de 3 Fautes Techniques peuvent choisir :  

soit d’être suspendu d’un weekend sportif 
 soit d’être désigné pour arbitrer accompagné d’un Arbitre Officiel  
 
 

 Pôle Développement 
o Rassemblement U7 

Suite au vote ci-dessus, il aura donc lieu à la salle Amédée Mercier de la JL Bourg 
A ce jour : 6 clubs se sont inscrits 
 

o Projet Comité 
Jean-Pierre Faivre termine les entretiens 
Il fera un point d’étape au début du mois de Janvier 2024 
En ce qui concerne le questionnaire qui a été envoyé aux clubs, seuls 6 clubs ont répondu 
Une relance sera faite 

 

o Opérations Basket Ecole 
La convention de partenariat avec l’Académie est en cours d’élaboration pour signature 

 
 

 Pôle Compétitions 
Cf annexe 2 
 
 

6/ Questions Diverses  
Le Président revient sur diverses informations :  

o Dispositif Pass’Sport : fin des enregistrements des pass’sports : 31 Décembre 2023 
 

o Convention signée avec les clubs et le CD 69 lors de la réunion de secteur à Jassans 
 

o Prolongation du Plan 5 000 équipements jusqu’en 2025 avec un budget de 100 M d’€ 
 

o Formation des Dirigeants : les Matinales du Dirigeant : 3 samedis matins au siège du Comité, avec la 
participation de Dirigeants venant d’autres CD ce qui est très positif ; pour la prochaine édition, voir pour 
faire évoluer les contenus 
 

o EDF Féminine 3x3 ‘La Plagne’ : il propose de lancer une étude de faisabilité d’un évènement sur le 
Département de l’Ain et demande le vote des membres du Comité Directeur pour avancer sur le 
dossier, sachant qu’il y a un risque financier car il faut prévoir 4 jours et 3 nuits pour les équipes en 
lice avec un prix de vente de la place à 5 €. 
Vote : accord donné à l’unanimité 
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o Il revient sur les nominations à l’Académie Jallon :  

▪ de Chantal et René Gallet 
▪ Brigitte Chapeland  
▪ Et à titre postume  

• Jérôme Chapeland 

• Guy Evrard  
 

o Intervention du Président en cette fin de réunion :  
« La situation des Clubs et du Comité permettent aujourd'hui d'organiser le changement de présidence en toute 
sérénité !  
En conséquence, j'ai décidé de laisser une autre équipe prendre le relais de la croissance lors des prochaines 
élections départementales, lors de notre Assemblée Générale du 15 Juin qui se tiendra à Culoz. 
En effet, la situation est particulièrement favorable : 
Nos 7 000 licenciés nous font passer dans la "catégorie des grands comités" sur le territoire national 
Les finances sont saines 
A notre connaissance, aucun club n'est en difficulté 
Notre équipe de salariés est complète et équilibrée, en phase avec nos objectifs 
Nous finalisons le projet pour les quatre prochaines années, 
...bref, tous les feux sont au vert ! » 
 

Un tour de table des Elus est organisé afin que chacun puisse exprimer sa position actuelle vis-à-vis des prochaines 
élections. Certain(e)s ne se positionnent pas encore.  
Karine Debiesse-Tixier intervient pour exprimer sa volonté de "prendre la suite" dans la continuité des valeurs que 
nous défendons depuis maintenant deux mandats. 
Les six prochains mois nous permettront de finaliser SEREINEMENT le projet.  
 

« Personnellement, durant cette période, j'irai à votre rencontre afin de connaitre vos attentes par rapport au 
prochain mandat. » 
 
 
Fin de réunion 22 heures  

Sandrine LAVERGNE       Christophe BRUN 
Secrétaire Générale       Président du Comité de l’Ain 
 

 

         


